

Santa Marta renueva la red de agua al final de la carretera de Madrid

Las obras de sustitución de las acometidas evitarán las roturas de tuberías y averías que se producen de forma habitual en las viviendas de la urbanización Almendares

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha iniciado los trabajos de sustitución de las acometidas de la red de abastecimiento de agua de la urbanización Almendares, situada al final de la avenida de Madrid, en el límite del término municipal con Pelabravo.

Se trata de unas obras que el Consistorio tenía pendientes de ejecutar y, como afirma la concejala de Fomento, Marta Labrador: "Son necesarias para los vecinos de esta urbanización puesto que venían sufriendo averías de forma continuada".

En este sentido, y dado el compromiso del equipo de Gobierno para completar la renovación de la red municipal, sobre todo sustituyendo los tramos más antiguos y en los que se producen más roturas y cortes a los vecinos, la edil del área insiste en que "estamos comprometidos siempre con todas las zonas del municipio y hemos considerado imprescindible que la obra se realizara con premura, para tratar de solventar las incidencias y conseguir que los vecinos disfruten de un servicio de mayor calidad".

De esta manera, estos días se está ejecutando un cambio de todas las acometidas, que suman un total de 15, y con las que se da servicio a la treintena de chalets de esta urbanización. El problema que se estaba produciendo en estas acometidas es que el tubo que discurría hasta la tubería general estaba deteriorado y sufría continuas roturas, por lo que las averías eran habituales y se daban de forma continuada en estos últimos tiempos.

Por ello, los responsables municipales consideran que la manera más efectiva de acabar con las incidencias producidas ha sido realizar el cambio general de



La concejala de Fomento, Marta Labrador, visita las obras de sustitución de las acometidas de la red. | EÑE

En total son quince las conexiones que se van a cambiar para mejorar el servicio a las viviendas

acometidas, "de tal forma que se evite que se vuelvan a producir este tipo de roturas", asegura Labrador.

El proyecto ha supuesto un coste que alcanzará los 4.600 euros, y está siendo ejecutado por empresas de la localidad. En este sentido, la concejala de Fomento y segunda teniente de alcalde hace hincapié en el apoyo y dedicación del Consistorio con el tejido empresarial del municipio, más en estos momentos en los que la crisis sanitaria les ha afectado directamente con el cierre de su

negocio o la reducción de su actividad desde el pasado mes de marzo.

Una situación en la que se estrecha la colaboración de la Administración local "por ese fuerte compromiso que tenemos también con las empresas del municipio, pues queremos con ello contribuir a que tengan trabajo y a que puedan salir de la situación económica tan difícil en que muchas de ellas se han visto inmersas tras el periodo de confinamiento sufrido durante estos meses".

Monterrubio de Armuña inicia el programa 'Nexus' para los jóvenes de 9 a 13 años

EÑE | MONTERRUBIO

Los jóvenes de 9 a 13 años de Monterrubio de Armuña disfrutarán del programa 'Nexus', organizado por la Junta de Castilla y León con la colaboración de la Diputación de Salamanca y el Ayuntamiento de la localidad, en el que realizarán juegos, experimentos, talleres, manualidades y deportes, entre otras actividades lúdicas y formativas.

Las sesiones comenzarán el día 1 de septiembre y se desarrollarán por las mañanas, de 10:00 a 13:45 horas, en el pabellón de deportes.

Los interesados en participar tienen de plazo para inscribirse hasta el próximo martes día 25 y serán elegidos por riguroso orden de inscripción. Además, este año también queda garantizado el cumplimiento de las normas de seguridad e higiénico sanitarias establecidas y que hay que seguir con motivo de la pandemia. Por ello, en la ficha de inscripción, los padres o tutores legales del menor deberán firmar una declaración responsable en la que certifique que su hijo no ha tenido fiebre ni síntomas en los últimos 14 días y su compromiso de seguir las indicaciones que marque la normativa sanitaria.

El parque canino de Cabrerizos acoge esta tarde un encuentro de cachorros de perros

La Asociación Cabreguau de Cabrerizos ha organizado unos encuentros de cachorros para que los perros aprendan a socializar. La primera sesión tendrá lugar esta tarde a las 19:30 horas, en el parque canino del Teso de la Cruz. La fiesta de los cachorros es una actividad gratuita y está dirigida a los canes de hasta 6 meses. | EÑE

El parque de calistenia amplía las instalaciones deportivas de Villares en torno al pabellón

EÑE | VILLARES

La ampliación de las dotaciones deportivas es uno de los objetivos del equipo de Gobierno de Villares de la Reina, que cuenta ya con un amplio recinto para la práctica de las distintas modalidades deportivas.

Se trata de una apuesta en la que, además de crear nuevas infraestructuras, pretende unificar en torno al espacio deportivo actual todos los equipamientos que se vayan sumando para aumentar la práctica de distintos deportes en el municipio.

De esta manera, ha instalado el parque de calistenia, muy utilizado sobre todo por los jóvenes para hacer ejercicios, en la traseña del pabellón deportivo, junto a los aparatos biosaludables y el campo de fútbol municipal.

La infraestructura estaba ubicada junto a una zona residencial entre viviendas y ocasionaba molestias de ruidos a los vecinos cuando se reunían los jóvenes para realizar deporte. Por ello, los responsables municipales estudiaron posibles ubicaciones con el objetivo de concentrar



El parque de calistenia o 'work out' colocado en la traseña del pabellón. | EÑE

los espacios deportivos y se decidió que junto al pabellón era el lugar idóneo para colocar el 'work out'.

El Consistorio ha tenido que acondicionar este espacio e instalar suelo de caucho para mayor seguridad de los usuarios. Los trabajos han supuesto un coste de 2.000 euros y permiten disponer de este nuevo aparato para todos aquellos que acuden a la zona deportiva a realizar deporte. Se trata de unas instalaciones que el Ayuntamiento seguirá ampliando y a las que se suman el gran mural que decora la pared lateral del Centro de Ocio y Deporte con dibujos alusivos a la práctica deportiva como fútbol, atletismo y algunos mayores realizando ejercicios de gimnasia.